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令和４年大船渡市教育委員会第６回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和４年６月 28日（火） 午後２時から午後３時まで 

 

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3．出席委員の氏名 

教   育   長   小 松 伸 也 

教育長職務代理者   柏 崎 正 明 

委      員   鈴 木 晴 紀 

 

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長   遠 藤 和 枝 

学 校 教 育 課 長   佐 藤   真 

生 涯 学 習 課 長   山 岸 健悦郎 

  

5．議    事 

議案第１号 令和４年大船渡市議会第２回定例会に提案する議案（教育に関する事務に

ついて定める部分）の作成に係る臨時専決処理に関し承認を求めることに

ついて 

議案第２号 大船渡市指定名勝不動滝の現状変更（あずまやの設置）の許可に係る臨時

専決処理に関し承認を求めることについて 

議案第３号 大船渡市指定天然記念物株椿の現状変更（墓地移転工事の期間変更）の許

可に係る臨時専決処理に関し承認を求めることについて 

 

6．報告事項 

 （教育次長）   

   ① 令和４年大船渡市議会第２回定例会について 

   ② 令和４年度 大船渡市立博物館 特別展示事業企画展「せきやの 洞窟 ものがたり～

４億年前からつづく関谷洞窟の歴史～」の開催について 

   ③ 令和４年度 大船渡市立博物館 教育普及事業「教員のための博物館の日」の開催に

ついて 

   ④ 令和４年度公益財団法人大船渡市育英奨学会 奨学金貸与事業の概要について 

 

 （学校教育課） 

   ① 令和４年度における教科書展示会の開催について 

② 令和４年度気仙地区中学校総合体育大会の結果について 
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③ 大船渡市立中学校部活動の在り方に関する検討委員会について 

  

（生涯学習課） 

   ① 令和４年度生きがいセミナーの学習計画について 

   ② 令和４年度青少年体験学習事業「陶芸体験学習」の開催について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 

・令和４年大船渡市教育委員会第６回定例会の開会を宣言する。 

・令和４年第５回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、教育委員の承認

を得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育次長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

  ・別添資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

 （教育長職務代理者） 

・部活動の地域移行は、メリット・デメリットの両面があるが、部活動が教員の長時間

労働の一因になっており、メリットの方が大だと思う。受け皿の確保が今後の課題だ

が、今年度、市体育協会に委託して実施する県のモデル事業を注視していく。 

（学校教育課長） 

  ・受け皿については、生涯学習課や体育協会と連携を図り検討している。競技によって

は、今の育成会がそのままスライドする方法もあると思うが、学校規模に関わらず、

子どもたちがスポーツに親しめる機会を保障していきたい。 

 （委員） 

   ・コミュニティ・スクールについて、校内での共通理解は進んでいるか。 

   ・教職員多忙化解消の対策は、教職員のワーク・ライフ・バランスと児童生徒に向き合

う時間の確保のため、引き続き推進してほしい。 

   ・物価高に伴い、給食費の値上げをしている市町村がある。当市では、食材の選定など

の工夫をしているとのことだが、今後、給食費の値上げをすることにならないか。 

（学校教育課長） 

・コミュニティ・スクールは、管理職については概ね理解は浸透しているが、今後、教

職員一人一人に制度の正しい理解をしてもらうことが課題と考えている。 

・教職員多忙化解消対策は、学校毎に課題が違うことが判明したので、県に準じたアク

ションプランを作成した。教職員の意識改革を図れればと思う。 



 3 

・給食費は、今後の物価の推移を見ていく。 

（教育長職務代理者） 

  ・生きがいセミナーの学習計画は、各地区公民館が趣向を凝らし、日常生活に関する多

様な学習機会を提供している。高齢者一人一人が生きがいを持ちながら、活動に積極

的に参加しようと思える内容で、学習プログラムの作成が素晴らしい。 

（生涯学習課長） 

  ・中央公民館と各地区公民館の館長、主事が協力して作成した計画であり、今後も協力

しながら事業を行っていきたい。 

（教育長） 

  ・蛸ノ浦地区が、体力づくり講座をやっていない理由は何かあるか。 

（生涯学習課長） 

  ・各種プログラムは提示しているが、地区運営委員会で他の講座を選択したと思う。 

（教育長） 

  ・陶芸体験学習が大好評で、親子で陶芸をやってみたい方々が多いと感心した。 

（生涯学習課長） 

  ・参加費を値上げしたにもかかわらず好評だったので、今回の反響については、予想外

であった。事業開始から３年になるが、今後も魅力ある講座を検討していく。 

 （教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について説明を求める。 

 （教育次長） 

・議案第１号 令和４年大船渡市議会第２回定例会に提案する議案（教育に関する事務 

について定める部分）の作成に係る臨時専決処理に関し承認を求めることについて、 

説明する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・日程第３、議案第２号について説明を求める。 

（教育次長） 

  ・議案第２号 大船渡市指定名勝不動滝の現状変更（あずまやの設置）の許可に係る臨

時専決処理に関し承認を求めることについて、説明する。 

（教育長） 

・議案第２号について、質問、意見を求める。 

（教育長職務代理者） 

  ・見学者は、何人位いるのか。 
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（生涯学習課長） 

  ・不動滝は、昔から信仰の場所になっていて、小学校の遠足で行くなどしている。また、

旧端午の節句にはお参りをして、水を汲んでくるという習わしがあるので、それに間

に合うように、あずまやの設置を急いだと聞いていた。旧節句の時期には、結構、人

通りはあると思うが、年間を通してはそれほど多くはないと思う。 

（教育長職務代理者） 

 ・三陸町まるごと博物館事業のルートには、不動滝巡りがあり、前西村輝夫教育長に説

明された記憶があるがどうか。 

（生涯学習課長） 

  ・ルートにあり、私も歩いたことがある。 

（教育長） 

・他に質問、意見がないことを確認後、議案第２号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第２号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・日程第４、議案第３号について説明を求める。 

（教育次長） 

  ・議案第３号 大船渡市指定天然記念物株椿の現状変更（墓地移転工事の期間変更）の

許可に係る臨時専決処理に関し承認を求めることについて、説明する。 

（教育長） 

・議案第３号について、質問、意見を求める。 

・質問、意見がないことを確認後、議案第３号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第３号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見等がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和４年大船渡市教育委員会第６回定例会の閉会を宣言する。 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

教育長職務代理者 

 

委 員 


